



たくさんの生き物が活発に動いていて、生き物観察が楽しい季節ですね！
よく見てみると、模様や姿形もそれぞれ。住んでいる場所や
食べ物も全然ちがうですね！すげー！と関心することも多々…！
みなさんも身近な生き物について一度調べてみるのはいかがでしょうか？

夏がやってくるぜ



朝市初日 オープニング太鼓の様子

太鼓の季節がやってきました！
昨年に引き続き、浜益豊漁太鼓に所属し、
練習・発表を行っています。
去年よりも自信を持って堂々と叩けるよう
になるぞー！
お祭り会場でお会いしましょう！！

今年もお手伝い！



写真が無かったので、
かわいいチューリップをお届けします

5月23日・24日は古紙回収のお手伝いへ
雑誌や新聞をわっせわっせとトラックの荷
台へ乗せていきます。
背が高いのを活かし(?)ながらどんどん
積み込みました！次は秋かな？
段ボール、新聞や雑誌など、ぜひ古紙回収
に出してくださいね！

最近のはまますベース



椅子はあるけど立食スタイル BBQ

5/3-4【釣り堀復活大作戦】

わかもん会と一緒に草刈りを中心とした作業を行いました！水路に落ちている草や、枝を取り除き、水が流れたときの達成感たるや…
作業終了後はみんなでバーベキューをしました。

はまますベースを飛び出して、地域にも、人にも深く関わった二日間でした

5/10-12【果樹園お手伝い】

この日は剪定した枝を、チップや薪として、活用するためのお手伝いをしました。
細い枝は粉碎して、木の根本に敷いておきます。
薪にできそうな太い枝は、扱いやすいように綺麗にしました。



機械に入りやすいように、枝を切る私



朝市でタコくしを焼いて食べました

5/18-19【ベース整備&果樹園お手伝い】

この日は二手に別れて作業を行いました。
ベースでは、以前剪定した枝を「緑のリサイクル」に出すべく、のこぎりで切って麻紐で縛る…を繰り返して、二日間でだいぶ綺麗になりました。
実はベースの裏には小さな池？があるのです…復活させたい！ということで、こちらもお掃除中！

果樹園チームは電気柵の設置や、フェロモン剤の取付等をおこないました。

この日は天気が良く、とにかく暑かった…
みなさんお疲れさまでした！

アリ同士がね チューしてたんですよ。
何事かと調べてみたら
仲間に餌を分けているんだそう。

アリさんへ
残念ながらそれは餌ではなく駆除剤です。
なんか…ごめんね…

5月の活動参加者数

のべ
31人



地域おこし協力隊
多賀谷 綾乃

0133-79-2029
r2304001@city.ishikari.hokkaido.jp